



Umbrellas for Human Dignity: „Menschenwürde“ ist ein abstrakter Begriff, ein Terminus, dessen volle Bedeutungsbreite sich erst in seiner Darstellung erschließt: etwa in der Kunst. Die Klasse 4 KV des *Kollegs für Sozialpädagogik der Caritas* hat sich mit der künstlerischen Darstellung von Menschenwürde auseinander gesetzt: schlichte, weiße Regenschirme wurden als Metapher für Menschenwürde eingesetzt – denn Schirme schützen den Menschen schon seit ihrer Erfindung vor allerlei schadhafte n Dingen. Die 4 KV bekam für ihr Projekt die Urkunde „Kunstpreis“ von der Plattform für Menschenrechte überreicht.